

PDI desbarata laboratorio dedicado a falsificación de cédulas de identidad y estafas telefónicas en Viña del Mar

Detectives pertenecientes a la Brigada Investigadora del Cibercrimen Valparaíso de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron en Viña del Mar, a dos imputados por los delitos de Estafas y Uso Fraudulento de Tarjetas de Crédito, quienes utilizando la técnica del SIM Swapping, accedían a cuentas bancarias y datos personales de víctimas.

Según lo informado por la jefa de la unidad especializada de la PDI, subprefecta Jazmín Cardenas, “el modo de operar consiste en que portan líneas de teléfono celular sin el conocimiento del abonado, logrando así el control de dicho número y por consiguiente el acceso ilícito a datos bancarios que les permitían realizar transferencias de dinero”.

Anuncio Patrocinado

De esta manera, el trabajo de análisis criminal e inteligencia policial desplegado por los oficiales de la PDI por más de un año, permitió llegar hasta el sector de Reñaca Alto, lugar en que los imputados habían montado un laboratorio destinado a la falsificación de cédulas de identidad y fraudes telefónicos.

Como parte del operativo, la policía civil incautó celulares, notebooks, impresoras, más de 100 cédulas de identidad, tarjetas en blanco para las falsificaciones, máquinas de pago, dos vehículos, un revólver y un arma a fogeo, entre otras especies.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



PDI desbarata laboratorio dedicado a falsificación de cédulas de identidad y estafas telefónicas en Viña del Mar

Por instrucción del Ministerio Público, los aprehendidos quedaron a disposición del Juzgado de Garantía de Viña del Mar para ser formalizados por los delitos que se les imputan, mientras que la PDI continúa investigando para establecer la cantidad de afectados y montos asociados a las defraudaciones realizadas por los antisociales.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2025/02/operativo.mp4>

y tú, ¿qué opinas?